\$1,700,000 por minuto gasto mundial en armas

Washington, Nov. 29 (AP). El mundo gasta 1.700,000 dólares por minuto en armas mientras uno de cada tres adultos no sabe leer ni escribir y uno de cada cinco vive en la pobreza, de acuerdo con un estudio anual.

Los gastos militares en el actual Año Internacional de la Paz instituido por las Naciones Unidas suman casi 900,000 millones de dólares, es decir aproximadamente el seis por ciento del Producto Bruto Global, dice el informe privado compilado por Ruth Leger Sivard, ex directora de la Agencia Federal de Control de Armamentos y Desarme

Los gastos militares de 1985 fueron calculados en 810,000 millones de dólares y el total a partir de 1960 en 14 billones

Los Estados Unidos encabezan la lista de gastos militares, exportación de armas, tecnología militar, bases en el extranjero, reactores nucleares y cargas y bombas atómicas. Este país figura séptimo en promedio de vida y décimo en gastos de educación pública por habitante.

Crisis económica puede ser obstáculo a Sarney

Brasilia, Nov. 29 (AP). A primera vista el presidente José Sarney ha sido el gran triunfador en las recientes elecciones nacionales si se considera que el partido del cual es oficialmente miembro, el Movimiento Democrático Brasileño

(PMDB), ganó 22 de las 23 gobernaciones estatales del país y la mayoría en las dos Cámaras del Congreso Federal. Pero las dificultades eco-

nómicas podrían socavar

-Pasa a la página 9-

\$12.100 millones en el déficit de los E.U.

Washington, Nov. 29
(AP). El déficit en la balanza comercial de Estado de la bomercial en octubre de l'accomercial en octubre mejor de los últim millones de dólares en el mes de octubre, lo cual constituye una disminución por tercer mes consecuti-vo, informó hoy el Departa-

El estado de la balanza comercial en octubre fue el meior de los últimos 14

La disminución, con res-pecto a los 12.600 millones

-Pasa a la página 5 -

33 países en Congreso de la viña y el vino

Santiago, Nov. 29 (UPI). Medio millar de delegados de 33 países iniciaron hoy el XIX Congreso Interna-cional de la Viña y el Vino, donde durante 13 días analizarán y definirán las polí-ticas vitícolas y vinícolas que aplicarán las naciones

productoras durante 1987. Asisten al congreso los principales ejecutivos de la OIV, encabezados por su presidente, Mario Fre-goni; además de expertos de Francia, España, Esta-

-Pasa a la página 14-

GALARDONADO, Hamburgo, Nov. 29 (DaD). El dramaturgo suizo, Frie-drich Dürrenmatt, ha sido galardonado con el "Pre-mio Bücher" de 1986, que anualmente concede la Academia de la Lengua

Reagan recibirá a Boris Aristov el 5 de diciembre

Washington, Nov. 29 (AP). El ministro soviético de Comercio Exterior Bo-ris Aristov será recibido por el presidente Ronald Reagan el 5 de diciembre, anunció hoy la Casa Blanca. El vocero Larry Speakes

-Pasa a la página 40-



PARA EL PROXIMO AÑO. Londres, Nov. 29 (Reuters). La poco usual colec-ción de sombreros de Kangol, para la primayera y verano del próximo año, pre-

senta estas dos boinas, la "Gran Nacional", izquierda, y "Abierto". Son espe-ciales para las aficionadas a las carreras de caballos y el golf, respectivamente.

La Unión Soviética ocupa el segundo lugar en gastos de armas. Pero está en el cuadragésimo cuarto lugar en expectación de vida y cuadrágesimo octavo en mortalidad infantil. Invierte alrededor de cuatro miliones de dólares por día solamente en la guerra en Afganistan, donde más de 100,000 soldados soviéticos combaten contra rebeldes anticomunistas desde 1979

Las dos superpotencias, con menos del once por ciento

-Pasa a la página 42-

Devaluación del cruzado en Brasil

Río de Janeiro, Nov. 29 (AP). El gobierno devaluó el cruzado en 0.11 por ciento. La tasa de cambio fue es-

tablecida en 14,142 cruzados para el tipo vendedor y en 14,072 para el compra-

El ministro de Finanzas. Dilson Funaro, anunció la semana pasada que el go-bierno reanudaria las frecuentes "minidevalua-ciones" del cruzado "cuando lo considere necesario"

Se espera que las deva-luaciones impulsen el superávit comercial de Brasil que, según informó Fu-naro, disminuyó en octubre a menos de 400 millones de dólares. Previamente, el superávit había alcanzado un promedio de 1,000 millones de dólares mensuales.

El gobierno había sus-pendido su política de min-

-Pasa a la página 15-



AGRADECE. Hamburgo, Nov. 29 (DaD). Franz Josef Straus, primer ministro de Baviera, agradece la ovación de los asistentes al Congreso Electoral, antes de pronunciar el discurso



Anticipan baja en la producción petrolera

Nueva Orleáns, Estados Unidos, Nov. 29 (UPI), La producción de petróleo crudo en Estados Unidos ba-jará 3 por ciento en 1987 y el número de barriles de petróleo importados aumentará el próximo año, según predijo el Informe Petrolero de Hughes Tool, una corporación con sede en Houston, Texas.

-Pasa a la página 14-

Suspenden aplicación de vacuna antirrábica

Washington, Nov. 29 (UPI). La Organización Panamericana de la Salud informó que una vacuna experimental antirrábica que se estaba aplicando al ganado vacuno en Argentina dio buenos resultados hasta que fue suspendida en octubre pasado.

El plan experimental fue terminado después que se

Hijos de una Rockefeller luchan por \$60 millones

Palm Beach, Estados Unidos, Nov. 29 (UPI). Los hijos de la desaparecida millonaria Margaret Roc-kefeller de Larrain están luchando en los tribunales contra el segundo esposo

de su madre por una herencia de más de 60 millones de dólares, sosteniendo que estaba enferma e incompetente cuando firmó el testa-

-Pasa a la página 40-

Brasil y Zimbabwe contra apartheid

Harare, Nov. 29 (AP). Los ministros de Relaciones Exteriores de Brasil y de Zimbabwe, reunidos aquí, acordaron incre-mentar la cooperación económica entre ambos países y condenaron la política de "apartheid" del gobierno de Sudáfrica. Con anterioridad, el ministro brasileño

Con anterioridad, et imissir o d'assento Roberto de Abreu Sodre sostuvo conver-saciones con el primer ministro de Zim-babwe, Robert Mugabe, sobre las rela-ciones bilaterales y las crecientes tensio-nes en el sur del continente africano.

dijeron funcionarios.

No se dieron a conocer los detalles de

los temas tratados, pero de Abreu Sodre prometió el apoyo de Brasil para la propuesta de Mugabe de que se impongan obligatoriamente sanciones económicas internacionales contra Sudáfrica.

Sudáfrica es uno de los países que tienen mayor intercambio comercial con Zimbabwe.

Tanto Brasil como Zimbabwe son miembros del Movimiento de Países no Alineados, presidido por Mugabe durante los próximos tres años.

El ministro de Relaciones Exteriores

-Pasa a la página 15-